

Dos penales errados y dos en el palo: empate amargo para Nacional en la Libertadores

Atlético Nacional empató 0-0 con Sao Paulo en el Atanasio Girardot en un partido donde fue ampliamente superior, pero falló en la definición: estrelló dos remates en los palos y desperdició dos penales, ambos ejecutados por Edwin Cardona (foto), quien

no fallaba una pena máxima con Nacional desde 2014 y rompió un registro negativo al errar dos en un mismo encuentro. La hinchada vivió una fiesta previa y apoyó sin parar, pero el gol nunca llegó. La serie de Libertadores se definirá en Brasil. **PÁG. 35**



FOTO MANUEL SALDARRIAGA

PICO Y PLACA



1-8

DÓLAR \$4.017,12 ▼

EURO \$4.658,65 ▼

PETRÓLEO BRENT US\$66,12 ▼

PETRÓLEO WTI US\$63,17 ▼

DTF 8,82%

CAFÉ US\$3,15 ▼

UVR \$393.1267



El último adiós del hijo de Miguel Uribe

En medio de tensiones entre los expresidentes Álvaro Uribe y Juan Manuel Santos, así como disonantes mensajes del presidente Gustavo Petro, miles de ciudadanos y dirigentes de la vida política nacional rindieron tributo póstumo al precandidato presidencial en el Capitolio. La imagen más conmovedora fue el momento del pequeño hijo de Uribe frente al féretro para el último adiós. **PÁGS. 2 A 5**



El momento de la llegada con los restos mortales del precandidato Miguel Uribe Turbay al Congreso de la República. FOTOS AFP-COLPRENSA

Ecopetrol sigue en caída libre: ganancias caen otro 46,4%

Mientras en el segundo trimestre de 2022, el último de Iván Duque, tuvo utilidades de \$10,5 billones, entre abril y junio de este año, con Petro, fueron de \$1,8 billones: 82% menos.

A pesar de la producción de 750.000 barriles día, la petrolera estatal al cierre del segundo trimestre del año presentó menos ventas y utilidades. El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, insiste en que los menores precios del crudo, los bloqueos viales y las tensiones geopolíticas impactan. **PÁG. 16**

Chinos harían otro puerto en Urabá: inician en el 2026

Puerto Pisisí, el segundo terminal marítimo que se construye en el municipio de Turbo, avanza a toda máquina para iniciar obras el próximo año. Desde mediados de este año, el proyecto y la empresa China Harbour, la misma de Mar 2 y que participa en el Metro de Bogotá, están en acercamientos. **PÁG. 6**

Llegó a estudiar a Itagüí, no dio limosna y lo mataron

El asesinato de Esteban Yepes Palacios, de 19 años, a manos de un habitante de calle en Itagüí, consternó a esta localidad y al municipio de Concordia, de donde era oriundo. Este crimen se ha-

bría cometido por una limosna, y por estos hechos está capturado un hombre de 77 años, quien tenía antecedentes de otros ataques por la misma razón. Esta es la historia. **PÁG. 7**

\$2.400
AÑO 113
Nº 38.824
ISSN 0122-0802
7 1704354 000015

Fuerte video de colombianos en combate en Sudán

Un video de más de tres minutos de duración muestra a mercenarios colombianos en pleno combate. Uno de ellos se ve en el suelo luego de recibir un disparo. **PÁG. 15**

Profesora de la U. Nacional murió tras ataque de abejas

La geóloga Andrea Fandiño murió tras ser atacada por un enjambre durante una salida de campo la semana pasada en zona rural del municipio de Ortega, en el departamento del Tolima. **PÁG. 13**